



Objet : Procès-verbal de la 27ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015  
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif  
Par : Catherine Côté  
Date : Lundi le 16 mars 2015  
Lieu : Local de l'AED

## GÉNÉRAL

### 1. CONSTATATION DU QUORUM

### 2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Dominique.

Ouverture de la réunion à 8h55.

### 3. EXÉCUTANTS

#### a. PRÉSIDENT

##### i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do de la semaine pour voir si chaque exécutant a complété ses tâches.

##### ii. Arriver à l'heure

Jeremy dit aux exécutants qu'il faut arriver à l'heure pour l'exécutif, car là on a commencé 25 minutes en retard et ce n'est pas acceptable.



iii. Courrier

Jeremy dit qu'il a pris le courrier et qu'il y a beaucoup de lettres pour Jean-François et pour la CEFDUM.

iv. Élections FAÉCUM

Jeremy dit qu'il a fait une invitation à tous les candidats se présentant pour être élus au Bureau Exécutif et au C.A. de la FAÉCUM. Les entrevues commenceront à 9h00 et Jeremy explique qu'on essaiera de faire une bonne partie de la rencontre exécutive avant. Il faut donc absolument commencer l'exécutif à 8h30.

Jeremy dit qu'il faut être à l'heure et que ce sera assez long.

Léo demande si on doit leur préparer des questions. Jeremy dit que oui. Il va mettre les candidatures sur le groupe Facebook. Ce serait bien d'avoir de bonnes questions. C'est environ 10 minutes par candidat et il y a 18 candidats.

v. Élections C.A.

Jeremy dit que Catherine lui a dit qu'il n'y avait pas de candidatures pour les administrateurs de 3e. Il demande donc aux exécutants de faire le message et d'encourager les étudiants à participer aux élections.

vi. Varia

Jeremy rappelle aux exécutants d'être présents à l'assemblée Générale de demain. Il faut d'ailleurs porter nos chandails d'exécutants.

b. TRÉSORIER

i. Varia

Absent.



c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. 4@7 Élections

Léo demande s'il a l'autorisation pour servir de l'alcool au 4@7 élections. Jeremy dit que la demande avait été faite mais qu'il a oublié de faire le suivi. Léo va regarder les délais.

ii. Cabane à sucre

Léo dit qu'on va commencer à vendre les billets pour la cabane à sucre. Léo dit qu'il y a 48 places.

iii. Horaire de la semaine

Léo dit qu'il y a deux 4@7 cette semaine. Le 4@7 débat et le 4@7 pénal. Léo va envoyer l'horaire pour que les exécutants inscrivent leurs disponibilités.

iv. Varia

d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Ménage

Léo et Catherine vont le faire ce matin.

ii. Élections

1. Questions Midi débats et 4@7

Catherine dit qu'elle aimerait avoir les questions d'ici mercredi prochain, le 25 mars. Pour le midi-débat, c'est plutôt un sujet à débat donc un peu controversé alors que la question pour le 4@7 sera plus neutre puisqu'il n'y a pas débat à y avoir. Les exécutants pourront en discuter sur un groupe inbox qu'elle va créer.



## 2. Précisions - Campagne en ligne

Catherine explique qu'après avoir consulté le Président du C.A., la Direction des élections a décidé que ce serait une page unique pour tous les candidats et non des pages individuelles, car il y avait une crainte de dérapage par rapport aux "partages" de la page.

## 3. Décompte des voix

Catherine demande aux exécutants qui, parmi ces derniers, aimeraient aider au décompte des voix. Philippe, Léo, Simon R., Jeremy et Camille aideront.

## 4. Sondage prix loufoque

Catherine va envoyer le sondage dans le lien de la semaine prochaine.

## 5. Noms des étudiants - Drive

Catherine va demander à Simon T. de lui envoyer la liste des étudiants.

### iii. Varia

Léo dit à Catherine d'acheter du savon, de l'encre et du papier.

#### e. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

##### i. Varia

Absent.

#### f. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

##### i. Varia

Absent.

#### g. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

##### i. Varia

Absente.



#### h. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

##### i. Conférence Desjardins

Dominique dit que mercredi aura lieu la dernière conférence Desjardins de cette année. Dominique ne sera pas là et demande à Léo s'il peut parler avec l'organisatrice. Il faut qu'on aille 25 personnes. On pourrait demander aux candidats d'être présents.

##### ii. Vérification chèques

Dominique veut rencontrer Jean-François pour vérifier si nous avons bien reçu les chèques de tous les cabinets.

##### iii. Varia

Léo demande ce qu'il se passe avec le PhotoBooth du gala. Dominique avait dit qu'il parlerait de Desjardins au CAF. Le CAF ne lui a jamais rien envoyé et lui attend les informations pour aller de l'avant dans son offre à Desjardins. Dominique dit qu'il voulait que le comité fasse un document. Dominique va relancer Jordan.

Dominique dit que demain, il sera en retard à sa permanence.

#### i. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

##### i. Comité des Arts

Simon R. dit qu'il a parlé à Jordan. Il y a une clause qui doit être remplie pour que le contrat soit signé. Il faut vérifier notre contrat d'assurance. Simon R. demande à Jeremy de lui envoyer une copie du contrat d'assurance.

##### ii. Photo - Section

Simon R. dit qu'il va faire la photo des premières années prochainement et pense faire des photos de section en plus de la photo commune.



iii. Varia

Simon R. demande si on peut jeter la télé. Catherine s'en occupe après l'exécutif.

**4. VARIA FINAL**

Jeremy demande s'il y a des points chauds qui vont être discutés au Congrès de la FAÉCUM. Philippe dit qu'autre que le sujet de la FEUQ, ça devrait être assez calme.

Philippe dit que pour l'AG par rapport à la FAÉCUM/FEUQ, le Bureau Exécutif va venir présenter la situation. Ils vont être disponibles préalablement pour en discuter. Il y aura aussi un Président d'assemblée de la FAÉCUM.

**5. FERMETURE DE LA RÉUNION**

Proposée par Dominique.

Appuyée par Simon R.

Fermeture de la réunion à 9h21.